

# ¡Una líder ejemplar! Marla Rodríguez se gradúa rompiendo paradigmas



Al llegar al Tec de Monterrey por primera vez, Marla recuerda que alguien le hizo la recomendación que **se acercara a los estudiantes de su mismo estado** y así lo hizo con la Asociación de Estudiantes de Chihuahua.

Sin embargo, Marla no se imaginaba que a partir de ahí surgiría su **pasión por los grupos estudiantiles y eventos en el Tecnológico.**

“Me empecé a involucrar en los eventos y a partir de ahí empecé a involucrarme en mesas directivas tanto de mi estado, de mi carrera y luego ya estuve en HiTec”, recuerda.

La recién egresada de la **Licenciatura en Relaciones Internacionales** señaló que ha formado parte de grupos estudiantiles desde su tercer semestre y reconoció que para ella lo primordial fue **nunca descuidar sus estudios.**

*“Como estudiante, lo que siempre platicué con mis equipos, fue que **antes de ser parte de una mesa directiva, eres estudiante y estás en el Tec para estudiar**”, expresó.*



width="577" loading="lazy">

## **UN SOLO EQUIPO**

Cuando se trata de sus logros, Marla reconoce que **son logros compartidos con sus equipos.**

Además, destacó que el evento que marcó su carrera, sin duda, **fue la entrevista a los 5 candidatos a la presidencia en el semestre de enero-mayo 2018.**



width="612" loading="lazy">

***“El Tec fue la única universidad dónde vinieron los 5 candidatos, el haber tenido esta oportunidad me cambió la visión, a partir de esto decidí hacer una concentración en estudios políticos”, confiesa.***

**Ser la presidenta de la FETEC fue un honor pero también un reto**, pues reconoce que buscaba representar a todo el alumnado del Tec, sin distinciones o exclusiones.

***“Es un reto, de poder representar los intereses de las personas, no solo de las que votaron por ti, sino también las que no votaron por ti, las que ni siquiera conocen a la FETEC”, dijo.***



width="612" loading="lazy">

También dijo que hubo **un buen manejo de redes sociales**, de manera que los mismos alumnos de la FETEC se dieron a conocer un poco más con el resto de los alumnos.

“Nos llegaban mensajes, inbox, de gente con quejas o sugerencias o con proyectos que querían realizar y eso nos ayudó muchísimo a conectar con el alumno”, mencionó.

De esta manera, la FETEC dejó de ser un grupo separado a los alumnos, continuó **para pasar a ser un grupo que trabaja en conjunto con los estudiantes**.

“Fue lo que buscábamos este año, desde venimos a las oficinas en el sexto piso de biblio y **no estar en unas oficinas encerradas como estábamos antes, que los alumnos ya saben dónde estamos**”, compartió Marla sobre el acercamiento entre los estudiantes y la FETEC.



width="433" loading="lazy">

## CONCIENCIA SOCIAL EN CAMPUS MONTERREY

La recién egresada explicó las diferentes problemáticas sociales que se vivieron durante el semestre y la representación por parte de la FETEC en las mismas, como en la reciente **protesta feminista**.

“Es muy importante, como mujer, en un puesto en el que estoy, y con mi equipo que la mitad son mujeres, visibilizar este tipo de problemáticas”, puntualizó.

Otra fecha importante que aconteció durante este semestre fue el aniversario del asesinato de los alumnos Jorge y Javier, donde hubo una **disculpa pública por parte del estado en el campus**.

**“Nosotros organizamos ese evento, creo que es muy importante lograr tener empatía con estas causas y con estos eventos que a veces intentamos invisibilizar, y al revés, tenemos que visibilizarlos”**, afirmó.



width="612" loading="lazy">

Marla Rodríguez asegura que **las causas sociales del campus Monterrey no deben dejarse a un lado**, y que en parte, esa es la razón de ser de la FETEC, ser un apoyo para los alumnos y colaborar junto a ellos.

**“El trabajo que hacemos es meramente estudiantil”.**

**“Esa es la causa, ese es el trabajo que hacemos es por y para los alumnos y con los alumnos”**, afirmó.

**SU FUTURO COMO EXATEC**

Al preguntarle sobre sus nuevos proyectos, Marla admite que **aunque el futuro es incierto, pero está segura de querer seguir aprendiendo y estudiando.**

Expresó que este momento de su vida es agridulce, pues **aunque está feliz y satisfecha con sus logros, también es hora de decirle adiós a su universidad.**

“Ya llega la nostalgia de despedirte del Tec, viví aquí 24/7, estuve trabajando aquí”.

Entre sus planes, la egresada comparte que está **meditando sobre una maestría** y en la búsqueda de trabajo -como cualquier graduado-, agregó.

Con toda esta trayectoria, invitó a los alumnos a formar parte de la vida estudiantil del Tec.

**“Yo recomiendo a los estudiantes que se involucren no solamente en grupos estudiantiles, en cualquier actividad, en temas de deportes, de arte y cultura, de bienestar”**, señaló.



width="612" loading="lazy">

Aseguró también que el **contar con una vida estudiantil activa, brinda nuevas habilidades a los alumnos**, las cuales en el futuro pueden ser de gran ventaja en el mundo laboral.

*“En un proceso de reclutamiento se dan cuenta de las **habilidades que formaste**, y lo digo desde un borrego y su disciplina de levantarse a las 6 am a estudiar y entrenar, hasta un chavo que se tiene que ir a ensayar todos los días hasta las 11 pm”*, comentó.

La carrera universitaria de la alumna no solo estuvo llena de aprendizajes académicos, **sino también de retos y éxitos personales.**

***“Del Tec me llevo muchas amistades, experiencias, crecimiento personal. Aprendí a conocerme, conocer mis límites. Me llevo los mejores 5 años de mi vida, definitivo”***, confesó Marla.

**SEGURO TAMBIÉN QUERRÁS LEER:**